

L'ambassadeur des États-Unis au Mexique qualifie d'offense la barrière anti-migrants dressée au Texas



La Havane, 28 juillet, (RHC)- L'ambassadeur des États-Unis au Mexique, Ken Salazar, a déclaré à Ciudad Juarez que l'installation d'une barrière de bouées dans la zone d'Eagle Pass sur le Rio Bravo par l'État du Texas pour empêcher l'entrée aux États-Unis est une offense aux Mexicains.

L'ambassadeur Salazar a réitéré que l'action mise en œuvre par le gouverneur texan, Greg Abbott, à la frontière entre les deux pays, est illégale.

Le diplomate a fait ces déclarations lorsqu'il a été interrogé sur le procès intenté par le gouvernement fédéral contre l'État du Texas pour avoir refusé d'enlever la barrière.

La plainte fait état d'une violation de la loi sur l'utilisation abusive des rivières et des ports. La barrière de bouées a d'ailleurs été placée dans une rivière navigable sans l'autorisation du corps d'ingénieurs de l'armée. Le ministère de la Justice a donné au Texas jusqu'à lundi prochain pour retirer la barrière, ce que le gouverneur républicain a refusé, invoquant une "invasion" d'immigrants.

"Le Texas utilisera pleinement son autorité constitutionnelle pour résoudre la crise que vous avez provoquée. Le Texas vous verra au tribunal, Monsieur le Président", a déclaré Abbott dans une lettre adressée au président des États-Unis, Joe Biden.

Pour sa part, le gouvernement mexicain a envoyé une deuxième note diplomatique aux États-Unis concernant la barrière, dans laquelle il affirme que les traités bilatéraux sur l'eau et les droits de l'homme sont violés.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329743-lambassadeur-des-etats-unis-au-mexique-qualifie-doffense-la-barriere-anti-migrants-dressee-au-texas>



Radio Habana Cuba